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4-Adoption du procès-
verbal  

 

 

 
5-Suivi du procès-verbal  

 

 

 
6-Sujet de discussion 
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7-Informations 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame-du-

Sacré-Cœur, tenue le 5 septembre 2019, à 19h00, au 230, rue Laurier à Saint-Jean-

sur-Richelieu. 

 

PRÉSENCES :       

Parents : Nancy Villeneuve, Richard St-Amand, Nancy Rizkallah et Viviane 

Charbonneau-Campeau 

Enseignants : Mélanie Chouinard, Nancy Côté, Florence Poulin 

Soutien : Vicky Beauregard 

Professionnels : Sylvie Langelier 

Direction : Karine Beauregard 

Communauté : Malorie Gagné 

ABSENT(S) : Sophie Brault 

 

Communauté : 
 

1. MOT DE BIENVENUE ET OUVERTURE DE LA SÉANCE À 19H11 

 
 

2. PAROLE DU PUBLIC 

Aucun public 

 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 5 SEPTEMBRE 2019 
Proposé par Richard St-Amand 

Adopté à l’unanimité 

 

 
4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 18 JUIN 2019 

              Modification : absence parents : Amélie Toupin 

 

 

 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

 

 

6. SUJET DE DISCUSSION 

6.1.Assemblée générale (information) 

6.2.Bilan annuel du conseil d’établissement (adoption) 

6.2.1. Ajout de la campagne « Colle à moi ». 

Proposé par Mme Viviane Charbonneau.  

Adopté à l’unanimité. 

6.3.État de situation des postes à combler en élection. 

4 membres à élire et 2 parents substituts. 

6.4.Activité de la rentrée  

6.4.1. Il est proposé par Richard St Amand et adopté à l’unanimité que 

le conseil d’établissement autorise une dépense de 1500$ pour 

organiser une fête de la rentrée.  

Amélie Toupin et Nancy Côté feront des recherches et 

proposeront certaines suggestions qui seront au vote du conseil. 

 

7.    INFORMATIONS 

7.1.Mot du président        

7.1.1. Mme Villeneuve quitte après 4 ans et nous la remercions de 

tout cœur pour son implication.                                                                                                                             

7.2.Mot de l’OPP  

7.2.1. Besoin de 2-3 bénévoles pour la séance de photos.  

7.3.Mot du directeur et dossiers courants 

7.3.1. Beaucoup de nouveaux membres dans l’équipe-école, une 

belle dynamique s’installe. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
8-Varia 
 

 
9- Clôture de 
l’assemblée 
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7.3.2. Les travaux (toiture et escaliers) prévus sont terminés ou près 

de l’être.  

7.3.3. La recherche de bénévoles continue. 

7.4.Mot des enseignantes  

7.4.1. Rien à signaler. Mélanie ne reviendra pas l’an prochain. 

7.5.Mot de la représentante du service de garde 

7.5.1. Nouveaux visages. Les inscriptions ont augmenté, environ 80 

à ce jour. 

7.6.Mot de la représentante du personnel de soutien 

Aucun représentant. 

7.7.Mot de la représentante du personnel professionnel 

7.7.1. Offre de service professionnel augmenté (psychoéducatrice, 

orthophonie, etc.). Nouveaux visages. 

7.8.Mot de la représentante de la communauté 

7.8.1. Offre de de services de famille à cœur reprend le 16 

septembre. 

7.9.Mot de la représentante au comité de parents  

        7.9.1     Importance d’être représenté pour la prochaine année. 

              
 

 

 

8.     VARIA 

 

 

9.  CLÔTURE DE L’ASSEMBLÉE : 20H25 

 

Proposé par Nancy Villeneuve  

Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

________________________          ______________________ 

Karine Beauregard, directrice          Nancy Villeneuve, Présidente 



  

 


